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Il giorno 24 del mese di NOVEMBRE dell’anno 2020 alle ore 20.45     

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito con collegamento video sulla piattaforma ZOOM messa a 

disposizione dal Comune di Brescia il Consiglio di Quartiere per 

la trattazione del seguente ordine del giorno:  
 

                           
1. approvazione verbale seduta precedente 

2. riferisce il Presidente   

3. riferisce il Vicepresidente  

4. Premio Bulloni  

5. Iniziativa online “Studente felice” 

6. iniziative e proposte 

7. varie ed eventuali 

 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Felicioli 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY  X 
 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS X  
 DALOLA  LUIGIA (EZIA)  X 

 DUCOLI GIOVANNI X  
 FABRIS CLAUDIA X  
 FELICIOLI GIULIA X  

 GHEDI LUISA X  
 GIOVANNINI ANGELO  X 
 MORESCHI NIVES X  

 NEGRINI FABIO X  
 REGONASCHI NADIA X  

 

 

 

I consiglieri assenti hanno giustificato la loro assenza; 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1: approvazione verbale seduta precedente   

 

Il verbale della seduta del 28.09.2020, mandato via mail a tutti i 

consiglieri, viene approvato senza correzioni. 

 

Punto 2: riferisce il Presidente 

 

Il Presidente riferisce dell’incontro online dei presidenti dei 

Cdq con l’assessore Cantoni, avvenuto in data 19.10.2020, 

sull’andamento dei Cdq nel periodo della pandemia.  

Il Presidente riferisce altresì di un incontro online dei 

presidenti con l’assessore Cominelli sul tema della raccolta dei 

rifiuti. In tale incontro l’assessore Cominelli ha riferito che le 

“fototrappole” poste contro chi abbandona i rifiuti sono efficaci; 

che le segnalazioni dei Cdq sono prese in considerazione 

nell’incontro che ogni 15 gg l’assessore fa con la soc. Aprica e 

la Polizia Locale; che i giorni festivi in cui non si effettua la 

raccolta differenziata sono ridotti a 3 (Natale; 31 dicembre; 1 

maggio).   

Il Presidente riferisce altresì di un incontro online con i 

presidenti della zona sud per sollecitare il Comune a realizzare 

la prevista piantumazione ai bordi della tangenziale sud, a 

mitigazione dell’impatto ambientale della stessa. 

Riferisce poi di un incontro online con i servizi sociali 

territoriali della zona sud, in cui è stato comunicato che i 

servizi sociali hanno approntato un servizio di emergenza simile a 

quello approntato nel primo periodo della pandemia (spesa a 

domicilio ecc.). 
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Riferisce poi di un incontro con la Consigliera Albini, delegata 

del Sindaco per i temi della salute, sui temi della vaccinazione 

antiinfluenzale.    

 

Punto 3: riferisce il Vicepresidente 

La Vicepresidente Luisa Ghedi riferisce dell'incontro con 

l’assessore Manzoni sul tema della TAV Brescia-Verona, e dei 

contenuti esposti in tale incontro dell'8.10.20. Per quanto 

riguarda il nostro quartiere, in particolare, ci sarà 

un'importante riqualificazione di via Maggi. 

Riferisce poi che anche la via della scuola Rinaldini diventerà in 

maniera sperimentale “strada scolastica”. 

Illustra infine altre segnalazioni ricevute ed inoltrate agli 

uffici competenti in merito ad alcune problematiche sorte in 

quartiere. 

 
Punto 4: premio Bulloni 

 

Il Presidente riferisce di avere presentato la candidatura di 

Luigina Casari per il Premio Bulloni, come da proposta dei 

consiglieri Dalola e Giovannini e adesione da parte degli altri 

consiglieri avvenuta con scambio di mail. Il Cdq ratifica in ogni 

caso all’unanimità la presentazione di tale candidatura. 

 

Punto 5: Iniziativa online “Studente felice”  

Nel Consiglio “prepandemico” del 11.2.2020 si era deliberato di 

aderire all’organizzazione della iniziativa “Studente Felice” 

(incontri/corsi di apprendimento), iniziativa fatta insieme agli 

altri Cdq della zona sud. Per colpa della pandemia gli incontri 

previsti non hanno avuto luogo, per cui la iniziativa è stata 
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riorganizzata online nelle settimane scorse: il Presidente, 

sentita la Vicepresidente, ha concesso l’uso del logo del cdq per 

la pubblicizzazione di tale incontri, visto che si era deliberato 

già in tale senso.  

     

Punto 6: iniziative e proposte 

 

Il Presidente, visto che nelle prossime settimane dovrebbe 

terminare la “zona rossa”, con la riapertura dei negozi, propone 

di organizzare una iniziativa a favore dei negozi di vicinato, 

iniziativa che potrebbe chiamarsi “Riapriamo il quartiere” (o  

nome simile). Il Consiglio dà mandato al Presidente di promuovere 

tale iniziativa, raccogliendo i suggerimenti che dovessero 

arrivare dai consiglieri, e di sottoporre ai consiglieri eventuale 

locandina/volantino da fare stampare.  

 

Punto 6: varie ed eventuali. 

La Consigliera Regonaschi, coordinatrice del gruppo di lavoro 

“Servizi alla persona e attività culturali”,  riferisce di avere 

incontrato la nuova responsabile dei servizi sociali della zona 

Sud. Riferisce poi di avere partecipato all’incontro di 

presentazione del servizio dei prestiti bibliotecari con consegna 

a domicilio (il Presidente riferisce di avere alcuni nomi di 

volontari che si sono offerti per questo servizio, e che li 

comunicherà ai responsabili di tale servizio). 

La Consigliera Giulia Felicioli (delegata sui temi ambientali) 

riferisce di avere partecipato all’incontro della Consulta 

dell’ambiente sui temi dell’emergenza climatica. Chiede poi di 
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condividere sulla pagina FB del Cdq la iniziativa “Io leggo 

perché”. 

  

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

22.30 del 24.11.2020  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Giulia Felicioli  


